

[EDICIÓN IMPRESA]

Portada

Ciudadanos

Política

Opinión

Mundo

Economía

Deportes

Sociedad

Cultura

Televisión

Gente

PARTICIPACIÓN

Blogs (NUEVO)

Foros

Chat

Videochats

MULTIMEDIA

Fotos del día

Especiales

Gráficos

Documentos

Punto Radio



[CANALES]

Amistad

Athletic

Aula de cultura

Bodas

Canal Meteo

Cibernauta

Ciclismo

Cine

Deporte base

Ekoplaneta

■ VIZCAYA

VIZCAYA

La línea de La Robla incorpora un tren de altas prestaciones para el fin de semana

ADOLFO LORENTE/BILBAO

Desde que se reanudó el servicio en mayo de 2003, el tren de La Robla ha registrado un considerable aumento de viajeros. En lo que va de año, más de 28.000 personas han utilizado la conexión de Feve entre Bilbao y León, casi un 7% más que en el mismo período del pasado ejercicio. Pese a ofertarse un convoy diario a lo largo de toda la semana, el viernes es el día que registra mayor demanda; tanta, que en algunas ocasiones varios pasajeros han tenido que viajar de pie.

La falta de un servicio de venta anticipada y la escasa capacidad del tren -podía alcanzar las 120 plazas- se volvían en contra de la compañía. Por ello, desde hoy, Feve incorpora en la línea de La Robla un nuevo convoy que partirá cada viernes -14.30 horas- de la estación de La Concordia. Desde León, lo hará los domingos. La duración de trayecto es de siete horas.

El modelo fue presentado ayer por la plana mayor de la compañía ferroviaria, con su presidente, Dimas Sañudo, a la cabeza. El convoy, bautizado 'Tren de La Robla', ampliará su capacidad hasta los 160 pasajeros. Además de la mejora de asientos y la incorporación de mesas, la principal novedad radica en el servicio hostelero -opcional- que se ofrecerá durante el trayecto. La carta, entre otros platos, oferta crema de nécoras, bacalao con pisto o alubias con chorizo.

El cambio, según explicó un portavoz de Feve, se halla en la connotación «turística» del viaje. El nuevo convoy está pintado de azul y crema y «evoca a un ferrocarril de la época». De esta forma, la línea de La Robla incorpora similares prestaciones a las ofertadas en el Transcantábrico. Durante el resto de la semana, el trayecto se realizará con los trenes habituales.



RESTAURACIÓN. El presidente de Feve, Dimas Sañudo, comprueba uno de los guisos. / M. LÓPEZ

 Imprimir

 Enviar

• Metro y tranvía baten récords en Santo Tomás

Enlaces Patrocinados

[Chalets en Plentzia](#)

Gran Reserva de Isuskiza Solo para unos pocos privilegiados .
www.grupogsi.com

[Foto digital](#)

Revele fotos digitales desde casa Calendarios, postales, fotomontajes .
www.fotozona.com

[25 Hoteles en Vizcaya](#)

Reservar un hotel en Vizcaya. Con ofertas especiales! .
www.bookings.es

[Venta Pisos Barakaldo](#)

Buscamos por ti la casa que quieres Portal inmobiliario líder en España .
www.fotocasa.es

Subir

- Empleo
- Evasión
- Formación
- Fútbol
- Gastronomía
- Guggenheim
- Hator
- Hoy Inversión
(NUEVO)
- Infantil
- Juegos
- Libros
- Mh Mujer
- Moda
- Motor
- La guía tv
- Viajes

© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal
Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao
Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159,
Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064
C.I.F.: B-95050357

Powered by 



[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)